

Museo Dionís Bennàssar

Fundación y Casa Museo del artista en Pollensa, Mallorca

Carril bici: el arte y la bicicleta (exposición colectiva)



Carril bici. El arte y la bicicleta es una iniciativa de la Fundación Dionís Bennàssar para fomentar el uso de la bicicleta en Mallorca y en Pollença, a través del arte. Esta entidad inaugura el próximo 5 de junio a las 20:30 h. esta exposición, en la cual han colaborado 25 artistas que viven y trabajan en Baleares, donde se podrá ver una muestra de pintura, escultura y fotografía, que se centra en el tema de la bicicleta.

Los artistas participantes son Ben Jakober / Yannick Vu, Maraver, Pep Bofill, Cerdà Salas, Joan Barrantes, Luis Vidal, Joan March, Ferran Aguiló, Joan Servera "Peix", Horacio Sapere, Menéndez Rojas, Amelia García, Diego Arango, Pilar Cerdà, Damià Jaume, Tòfol Sastre, Alícia Llabrés, Pedro Flores, Joan Bennàssar, Amador, Maria Carbonero, Tomàs Horrach, Jaume Mir, Toni Dionís y Xavier Salvador.

La inauguración es el próximo 5 de junio de 2010, que es el Día Mundial del Medio Ambiente. Esta fecha es significativa en los tiempos que corren, con la problemática del cambio climático. El objetivo es concienciarnos de que el uso de la bicicleta es un medio de transporte sano, totalmente ecológico y sostenible, y sobre la necesidad de hacer cambios de hábitos, para reducir las emisiones de CO2 que provocan el cambio climático. Mallorca y Pollença concretamente, por su clima i su terreno, son un lugar privilegiado para disfrutar de la naturaleza y para moverse en bicicleta.

En el acto de inauguración de la exposición actuarán BLU JAZZ, formación de jóvenes músicos de Pollença: Ricard Sohn, Joseph "Sina", Pol Font y Rafel Alemany.

Actividad patrocinada por: Ajuntament de Pollença, Colonya, Caixa Pollença, Rent March, Son Sant Jordi, Mem si torn, La Boca.

Inauguración: Sábado 5 de junio de 2010 a las 20:30 h.

Exposición: del 5 de junio al 4 de agosto de 2010

Fundación Dionis Bennassar (C/ Roca 14, Pollença)